

Ins rechte Licht gerückt!

Gardetochter Anni Würmer ist seit 1984 im Uniformierten Corps. Ihre Tätigkeit im Rahmen der Bürgergarde ist nahezu allumfassend, eine verlässliche und hilfreiche Unterstützung bei Veranstaltungen der Bürgergarde im Jahreskreis. Beginnend bei der Georgi-Kirchweih, bei Ausrückungen, zu Martini (siehe Foto), bei Auszeichnungen geht sie zur Hand, Adventfeiern im Lainerhof bei der Betreuung des Buffets und zu Silvester wenn es gilt den Glühweinaus-schank zu betreuen. Ungezählt die kleinen Handreichungen bei Ausrückungen im Bundesland Salzburg oder außerhalb unserer unmittelbaren Heimat.

Liebe Anni, vielen Dank für deine kameradschaftliche Treue zur Bürgergarde und zu ihren Mitgliedern, wir sind stolz, dass du zu uns gehörst.



Salzburg / Linke Altstadt, 14. 11. 1998, Martini-feier der Bürgergarde der Stadt Salzburg. Feier am Domplatz – Gardhauptmann Gert Korell überreicht Generaldirektorin DDr. Manfred Holztrattner vom Raiffeisenverband Salzburg das Große Gardewappen und die Urkunde der Bürgergarde (in der Mitte die Gardetochter Anni Würmer).

Foto: Hubert Pölzl